



## つなぎの風ん子

## Photo Report

大勢の観客の前で少し緊張した様子の園児もいましたが、かわいらしい衣装を身にまとい、劇やダンス、歌など練習の成果をお父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃん前で元気いっぱい披露していました。

2月8日、15日、22日(日) 津南保育園、津奈木保育園、津奈木幼稚園でお遊戯会、学習発表会が開催されました。

①白雪姫を上手に演じました/②遊戯「山寺の和尚さん」/③元気いっばいに踊りました/④出番の後はみんなで記念撮影/⑤さすが年長さん。きれいな舞を見せました/⑥年長さんによるさくら太鼓/⑦、⑧笑顔でステージに立つ園児たち/⑨かっこよく、そしてかわいらしい舞が披露されました。

(写真①～⑤) 津南保育園  
(写真⑥、⑦) 津奈木保育園  
(写真⑧、⑨) 津奈木幼稚園

### 僕たち7人の小人!



2月2日(月)、3日(火) 津奈木保育園、津奈木幼稚園で豆まき行事が行われました。園児たちが、自作の鬼面をかぶって豆を持っていて、突然大きな鬼が教室に乱入。迫り来る大きな鬼に怖がりながらも「鬼は外!」と叫びながら力いっぱい豆をまいていました。  
鬼を追い払うと園児たちは、自分の年齢プラス1個の豆を食べて1年間の無病息災を祈っていました。

①大きな鬼に逃げ惑う園児たち/②鬼が先生を連れ去ろうとするのを必死に守る園児たち/③・④自作のお面で子鬼に変身/⑤年の数だけ豆が食べれます!みんなのお年はいくつかな?/⑥悪い鬼には「鬼は一外!!!」

(写真①～④) 津奈木保育園  
(写真⑤、⑥) 津奈木幼稚園

鬼はそとー!!  
福はうちー!!

